

説明等について一層慎重な配慮が必要と考えている。また、機材や録音機器の導入費用についても補助金等の予算を準備するということが可能だが、今後当局にも申し入れをしていきたいと思う。

報告

「地域における面としてのかかりつけ医機能 ～かかりつけ医機能が発揮される制度整備に向けて～（第1報）」

釜范常任理事より、去る11月2日に実施された定例記者会見の概要について報告した。日本医師会ではこれまで一貫としてかかりつけ医の普及に取り組んできたことや、コロナ禍等感染症有事においてかかりつけ医機能の課題が露呈されたこと等の経緯を説明した。さらに6月に閣議決定した骨太方針の中に「かかりつけ医機能が発揮される制度整備を行うこと」と明記

されたことに対し、財政審の主張するかかりつけ医認定制度、事前登録等には反対姿勢を示すとともに、医療機関がかかりつけ医機能を発揮するためには、地域医師会がリーダーシップを取り、診診連携・病診連携のネットワークにおける面としてのかかりつけ医機能を発揮する必要があることを改めて主張した。

その他

「看護学校における教育体制の問題について」

釜范常任理事より、看護師の養成所における教員によるパワハラ報道について、このような問題があると生徒が集まらず退学者増加につながりかねないと懸念を示し、日本医師会では医療関係者検討委員会を中心に引き続き対応を検討していくので、都道府県医師会からは注意喚起をしていただきたい旨説明があった。

お知らせ

文書映像データ管理システムについて（ご案内）

さて、沖縄県医師会では、会員へ各種通知、事業案内、講演会映像等の配信を行う「文書映像データ管理システム」事業を平成23年4月から開始しております。

また、各種通知等につきましては、希望する会員へ郵送等に併せてメール配信を行っております。

なお、「文書映像データ管理システム」（下記URL参照）をご利用いただくにはアカウントとパスワードが必要となっており、また、メール配信を希望する場合は、当システムからお申し込みいただくことにしております。

アカウント・パスワードのご照会並びにご不明な点につきましては、沖縄県医師会事務局（TEL098-888-0087 担当：宮城・國吉）までお電話いただくか、氏名、医療機関名を明記の上 omajimusyo@okinawa.med.or.jp までお問い合わせ下さいませようお願い申し上げます。

○ 「文書映像データ管理システム」

URL : <https://www.documents.okinawa.med.or.jp/Dshare/header.do?action=login>

※ 当システムは、沖縄県医師会ホームページからもアクセスいただけます。

